

*Díaz-Canel : Notre Alliance a prouvé comment et combien on peut agir à partir du Sud (+Photo)*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 avril (web network) Cuba sera toujours présente dans l'ALBA-TCP parce que, au-delà des blocages et des difficultés décrétés par les empires et imposés sans pitié par l'ordre international profondément injuste, notre Alliance a prouvé comment et combien il est possible de faire depuis le Sud.

C'est en ces termes que Miguel Díaz-Canel s'est exprimé lors du 23e sommet de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Accord commercial des peuples (ALBA-TCP), qui se tient ce mercredi à Caracas.

Le chef d'État a souligné que la solidarité et la coopération sont les caractéristiques de l'Alliance, qui l'emporte sur le pragmatisme égoïste qui se concentre uniquement sur le profit et le marché.

Dans son discours, le chef d'État a affirmé que le peuple cubain poursuivrait sa lutte contre le blocus jusqu'à ce que le gouvernement américain lève cette politique cruelle, immorale et injustifiable.

Notre peuple mérite de vivre en paix et, sur un pied d'égalité, de démontrer que nous sommes capables de faire progresser et de construire le socialisme, a-t-il déclaré.

Le président cubain a souligné l'invariabilité de l'engagement en faveur de l'intégration et de l'unité, ainsi que le travail inlassable pour une ALBA de victoires, de paix, de solidarité et de coopération.

Outre Miguel Díaz-Canel et son hôte Nicolás Maduro, les présidents Daniel Ortega et Luis Arce du Nicaragua et de la Bolivie, respectivement, et les chefs de gouvernement Gaston Browne d'Antigua-et-Barbuda, Ralph Gonsalves de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Roosevelt Skerrit de la Dominique et Phillip J. Pierre de Sainte-Lucie, ainsi que le ministre des affaires étrangères de la Grenade, Joseph Andall, et l'ambassadeur de Saint-Kitts-et-Nevis, Norgen Wilson, sont également présents à ce sommet.

Le bloc intégrationniste a été fondé en 2004 par les présidents de Cuba et du Venezuela de l'époque, Fidel Castro et Hugo Chávez.

(avec des informations de @PresidenciaCuba)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353150-diaz-canel-notre-alliance-a-prouve-comment-et-combien-on-peut-agir-a-partir-du-sud-photo>



**Radio Habana Cuba**